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Sebr geebrter Herr Dusehl,

es scheint ein hartnäckiges Missverst?indnis zu sein, daß ich während meirles Gespräch mit

Ihnen zugestimmt haben soll, daß ich ftir den Bau des Speichersees bin'

Das ist keines Fa1ls so. Was nich anfangs beruhigt hatte war die Tatsache daß das ganze

Projekt nicbt sichtbar sein sollte, vom Ferienpark aus'

Aber scbon allein der Lärm der langen Bauzeit des Projekts €ast fünf Jahre, Tag und Nacht)

wird meinem Ferienpark sehr schaden

Auch habe ich vemoiamen, daß der Radweg rund usr dea Speichelsee, den Sie genannt

hattea, nicht gebaut wird.

Ich habe über das alles nachgedacht und mit anderen dartiber geredet und ich hoffe,

das ganze Projekt wird nicht ausgeführt.

Die Nachteile sbd viel größer uad wichtiger als die Vorteile fu meinen Park'

Insgesamt bin ich gegen den Bau des Pumpspeichersees in Riedl.

Mein Verwalter Henk Versteegt hat meine Meinung über den See, in verschiedenen

Versanrmlungen richtig weitergegeben-

Directeur Beter-uit Vakantieparkea

Alphen aen de Rijn, 15-12-2010

Mit &eundlichen GräSe*
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